

2000年8月9日

ユニチカ株式会社
東レ株式会社

ユニチカ女子バレーボール部の移籍について

東レ(株)とユニチカ(株)は、この度、先月末日で活動を停止したユニチカの女子バレーボール部を東レが譲り受け、監督をはじめ全選手が移籍することに、基本合意いたしました。今後、東レ女子バレーボール部としての再出発に向けて、両社で具体的な協議に入ります。

ユニチカは、企業構造の変革を進めるに当たって、女子バレーボール部の活動を停止することを、去る7月5日に、正式に発表いたしました。その後、チームの全面移管を基本に移籍先を探してまいりましたが、同じ繊維業界にあり、男子バレーボール部「東レアローズ」を保有する東レと交渉を進め、この度の合意に至りました。

東レではユニチカからの女子バレーボール部譲り受けについて検討した結果、日本女子バレーボールの名門である同部は社会的な財産であること、男子バレーボール部とともに育成すれば、東レのシンボルスポートとしてより定着が図れること、東レパンパシフィック・オープン・テニストーナメントを84年から主催するなど、女子スポーツ振興はすでに社会還元活動の一環に位置づけられていることなどから、この度の決定をいたしました。

今後とも、全国のバレーボールファン並びにマスコミの皆様方に対しましては、新たなスタートをいたしますチームに対しまして変わらぬご声援を賜りますようお願い申し上げます。

以上

〔お問い合わせ先〕

東レ株式会社	広報室広報課	TEL . 03-3245-5179
ユニチカ株式会社	総務部広報グループ	TEL . 06-6281-5695